



Enrique Lafourcade ganó premio literario en España

MADRID, (ORBE-NOTI-MEX).- El escritor y periodista chileno, Enrique Lafourcade ha sido distinguido con el premio "El vino en España y América, 500 años" por su trabajo "El vino en la poesía de tres poetas de Las Indias".

El premio, dotado con 1.500.000.- pesetas (10.000 dólares), fue convocado por el club vinoselección para destacar la importancia del vino, como elemento cultural llevado por España al nuevo continente.

El trabajo de Lafour-

cade, publicado en diciembre de 1992 en la revista chilena "Lobby", destaca al vino como importante protagonista en la vida y obra de tres grandes escritores

americanos, Rubén Darío, Jorge Luis Borges y Pablo Neruda, explica como el vino determina una especial forma de ser y de expresarse.

EXTRACTO

Resolución fecha 25 Mayo 1993, Juzgado Letras Curepto causa Rol N° 141 concedió posesión efectiva herencia intestada quedada fallecimiento de Anhel María Herrera Contreras y María Ercira Contreras Castillo, a hijos legítimos Adela de las Mercedes, Laura Luisa, José Erasmo y José Manuel Herrera Contreras.

Guillermo Richards Márquez
Secretario Subrogante

Enrique Lafourcade ganó premio literario en España

[artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1993

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Enrique Lafourcade ganó premio literario en España [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile